

pas la moindre. Un désir de ses supérieurs était pour lui un ordre fidèlement exécuté. Lorsque l'archevêque recommanda à son clergé l'œuvre capitale de la presse catholique fondée dans son diocèse, œuvre dont les papes Pie X et Benoît XV ont tour à tour prôné l'importance vitale pour la défense des principes catholiques, l'abbé Proulx tint à honneur de s'en faire le propagateur intrépide. Et *l'Action Catholique*, annonçant sa mort, pouvait avec vérité regretter en lui " l'un de ses amis dévoués et de ses collaborateurs les plus précieux ".

Aussi à ses funérailles, le deuil de toute une paroisse, un clergé nombreux, la présence du Cardinal-Archevêque de Québec, lui-même, rendent un éloquent hommage à ce prêtre moissonné bien jeune et qui cependant a déjà rempli une longue et belle carrière.

Selon son pieux désir, c'est à Saint-Maurice de Thetford, au milieu de ses ouvriers qu'il aimait et pour qui il épuisa ses forces, qu'il repose maintenant en paix.

A l'œuvre de la Tempérance, à l'organisation catholique des ouvriers, à la propagation des bons principes par la presse catholique, nous souhaitons de nombreux apôtres comme le regretté abbé Théodule Proulx.

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant "la Semaine Religieuse," lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.